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An den 
Bürgermeister der Gemeinde Uedem 
 
         20.8.2020 
 
Anfragen zur Situation der Schülerinnen- und Schülerbeförderung an die weiterführenden 
Schulen 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Weber,  
 
die Uedemer SPD hat im Rahmen einer Bürger*innen-Versammlung mit Eltern und Schülerinnen 
über ihre Erfahrungen mit dem Schüler*innen-Transport in unsere Nachbarkommunen 
gesprochen. Neben einer Reihe von gewünschten Verbesserungen z.B. in der 
Fahrplangestaltung wurden einige eklatante Mängel in der Schülerinnen- und 
Schülerbeförderung aufgezeigt, auf die sich die folgenden Fragen beziehen:  
 
1. Das Land NRW stellt zusätzliche Mittel bereit, um für die Schülerinnen- und 

Schülerbeförderung zusätzliche Busse einzusetzen. Werden auf den von Uedemer 
Schülerinnen und Schülern genutzten Strecken zusätzliche Fahrzeuge eingesetzt? Sollte dies 
nicht der Fall sein, möchten wir die Gründe erfahren. 
 

2. Schülerinnen und Schüler klagen, dass die sogenannte Maskenpflicht nicht kontrolliert und 
durchgesetzt wird. Auch in vollen Bussen gibt es immer wieder Schülerinnen und/oder 
Schüler, die keine Mund/Nase-Abdeckung tragen. Wer wäre aus Ihrer Sicht für Kontrollen 
zuständig und sehen Sie einen Weg, kurzfristig sicherzustellen, dass die Einhaltung der 
Maskenpflicht kontrolliert und durchgesetzt wird? 

 
3. Schülerinnen und Schüler beklagen, dass es häufig an den eingesetzten Bussen zu 

technischen Pannen kommt und die Fahrer geltende Verkehrsregeln nicht einhalten. Genannt 
wurden u.a. Fahren mit geöffneten Türen und Missachtung des Rotlichts an LZA, häufig seien 
Fahrer auch nicht ortskundig und müssten von den Fahrgästen gelotst werden. Sind diese 
Mängel der Gemeinde bekannt und wurden schon Versuche unternommen, sie in 
Rücksprache mit den Linienbetreibern abzustellen? 

 
Über eine zeitnahe schriftliche Beantwortung unserer Fragen freuen wir uns.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 

 

Mandy Stalder-Thon
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